

Roncalli in Öl auf Sägemehl



Na, haben Sie ihn erkannt? Roncalli-Clown Fumagalli posiert als „Zivilist“ mit dem Ölbild, das der Hamburger Künstler Peter Grochmann von ihm malte. Gestern eröffnete NRW-Wirtschaftsminister Bodo Hombach in der Manege im Rheinpark eine Vernissage mit Öl- und Pastellbildern rund um den berühmten Circus. Unter den Zuschauern war auch Oberstadtdirektor Peter Hölz. Dem 42-jährigen Maler Grochmann haben es vor allem die Clowns angetan: Fumagalli, Francesco und Zippo sind in allen Posen zu bewundern. Ab Montag bis 30. August stellt Karstadt dann die neuesten Zirkusbilder in den Schaufenstern des Kaufhauses an der Schadowstraße aus.

Foto: Dieter Knopp